

-Foto de LA PRENSA, por Aldana

BINGO BENEFICO. Organizadores del bingo benéfico que realizó el Club de Leo-nes de Santa Tecla, a beneficio de las Aldeas Infantiles S.O.S. de esa ciudad,

muetran los útiles premios con que resultaron favorecidos los ganadores del bin-go. El evento se efectuó el sábado en el local del Club de Leones.

13 niños más ha secuestrado FMLN

Otros trece jóvenes con edades entre los 13 a 17 años, fueron secuestrados por grupos de terroristas del FMLN, que incursiona-ron en el cantón San Diego, jurisdicción de San Luis de la Reina, departamento de

ñalaron que los secuestra-dos estaban en un campo recreativo, cuando los terroristas que llegaron fuer-temente armados, los amenazaron y se los llevaron con destino desconocido. —Pasa a la página 31—

Escuela Unificada España en 25 años

Una serie de actos socio-culturales están llevando a cabo profesores y alumnas para celebrar el Vigésimo Quinto Aniversario de fundación de la Escuela Unificada España No.1. Según informan estas ac-

tividades son coordinadas con la Sociedad de Padres

de Familia, exalumnas y todas aquellas personas amantes de la educación, que desean participar en la celebración de sus 25 años de fundación.

Para darle mayor realce a los actos que se están or-ganizando reuniones du--Pasa a la página 23-

Otro niño salvadoreño amputado de piernas

Con las dos piernas am-putadas y la mano derecha destrozada quedó el niño de cinco años, José Carlos Pé-rez Mejía, al hacer contacto accidentalmente con una trampa explosiva colo-cada por terroristas del FMLN.

Los terroristas habían colocado minas en una vereda del cantón y caserío Piedra Grande Abajo, jurisdicción de Zacatecoluca, departamento de La Paz.

La tragedia en que resultó gravemente mutilado es--Pasa a la página 62-

AL CERRAR la edición

Señalan deber de conservar suelos

La Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa, 19 municipios del Departamento de Chalatenango y la Dirección General de Caminos, están obligados a participar en los planes de forestación, reforestación y conservacion del suelo, de la Cuenca del Río Lempa.

Así lo determina el Decreto No. 47, que establece las bases legales para que el servicio Forestal y de Fauna, del Centro de Recursos Naturales, señale los términos que le concede este Decreto, para dar cobertura vegetal adecuada y de prácti-

cobertura vegetal adecuada y de prácti-cas conservacionistas indispensables pa-

ra aumentar el período de vida de los comple-jos Hidroeléctricos construidos en el Río Lempa.

Voceros del Recursos Naturales, refieren que es indispensable llevar adelante las obras de forestación, reforestación y las obras de forestación, reforestación y conservación de suelos dentro del área de la Cuenca del Río Lempa, para garantizar el servicio de energía eléctrica para el desarrollo socio-económico del país. De conformidad con el Decreto No. 47 Publicado en el Diario Oficial No. 102, Tomo 243, de fecha 4 de junio de 1974, el Paga a la página 37—

Pasa a la página 37—

Nicaragua seguirá con ayuda al FMLN

El gobierno sandinista de Nicaragua, continuará enviando ayuda a los terroristas del FMLN-FDR en El Salvador, según comunicado emitido por el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Prensa de la Fuerza Armada.

En este documento se detallan las distintas formas de ayuda terrorista que envía a El Salvador el gobierno procomunista de Nicaragua. He aquí, el comunicado. Dice así: "Nicaragua Libre apoyará todos los movimientos revolucionarios armados que se den en El Salvador, Honduras y Guatemala", declararon los comandantes del Frente Sandinista de la

Liberación Nacional (FSLN) al llegar a poder.

En siete años de conflicto armado en E Salvador, se calcula que los muertos so cerca de 60,000 y los comandantes sand nistas han cumplido su palabra de apoya

a los delincuentes terroristas.

Por declaraciones obtenidas de vario comandantes y combatientes terrorista ha quedado al descubierto la amplia par ticipación que los sandinistas han tenid en el conflicto salvadoreño; Nicaragu ha sido el centro de adiestramiento terro

-Pasa a la Lágina 37-



SANCIONES (Santa Ana). La Sra. Elba Vargas, de Relaciones Públicas de la

P.N., de esta ciudad, da a conocer que se aplicarán

fuertes sanciones a los au-

tomovilistas que no atien-

Colegio celebra Mes de Familia

Durante la presente se mana se continúan reali-zando las actividades en zando las actividades en commemoración del "Mes de la Familia", por parte de los padres de familia, personal docente, y alumnos del Liceo Stanford.

La celebración comenzó con un homenaje a la Ma-dre Salvadoreña, en el Cir-culo Estudiantil, con la presencia de 200 madres, 500 estudiantes, así como los profesores, amigos y visitantes.

Se desarrollaron varios números folklóricos, como presentaciones bailables y declamaciones, también actuó el Mariachi Guadalu-

-Pasa a la página 17-



COMPUTACION. El Br Ludwin David Damas Cardona, ha sido becado por la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID), para estudiar computación en la Universidad de Loui-siana, E.U.A.

Prevención de FA a manifestantes Enérgica, razonada y camanifestaciones, en la tegórica prevención ha he-cho el ministro de Defensa. general Carlos Eugenio Vides Casanova, a los respon-sables de manifestaciones político-populares. Señaló el funcionario militar, que en las últimas semanas ha habido muchas

que ha quedado de man flesto la prepotencia irre petuosa de los manifestas

Especificamente señal el general Vides Casanova que en la manifestación es tudiantil de la semana pa -Pasa a la página 27-

Urgen traslado de tribunales a FIES

Funcionarios judiciales, abogados, estudiantes, empleados y usuarios, mues-tran la urgente necesidad de que los tribunales de justicia sean trasladados a las instalaciones de la Fe-

ria Internacional.

Así lo han manifestado nuevamente los citados sectores representativos del trabajo en los tribuna les instalados en el Centr Judicial Isidro Menénde dañado seriamente por terremoto del 10 de octi bre del año pasado.

Los solicitantes de es traslado, han venido expr sando su presentimiento o que en cualquier moment

-Pasa a la página 17-

Protección para mantos acuíferos

proveen de agua a la piscina de Amapu-lapa, piden los vecinos de San Vicente, preocupados por la tala irracional que se lleva a cabo en la parte alta de dicho balneario.

Según refieren por la proximidad de las lluvias, personas inescrupulosas están descuajando los bosques para sembrar maíz, sin ninguna orientación técnica, lo que está provocando una sensible baja en las aguas que llegan al balneario.

Solicitan al Ministerio de Agricultura y Ganadería, Región III, manden a inspec-

daños a los bosques del país. Dicen que mientras LA PRENSA GRAFICA, est colaborando en la campaña nacional o reforestación y el MAG, hace llamados toda la ciudadanía a participar en la refe restación, estas personas contrarían política forestal del país. Por lo anterio piden a los dirigentes del MAG, en l Región III, que procedan a sancionar los infractores de la Ley Forestal.

En San Vicente, dijeron los vecinos, lo niños, clubes de servicio y la ciudadan



MES DE LA FAMILIA. Madres de alumnos del Liceo Stanford, participan en las celebraciones del Mes de la Familia, que se están efectuando desde el Día de la Madre, y que se prolongarán hasta el D del Padre. Se desarrollan diversas con rencias y actuaciones artísticas, con é fasis en las relaciones familiares.